
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos dezoito dias do mês de setembro de 2019, às

2 quatorze horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de reuniões da

3 CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença: do superintendente Marco

4 Antonio Bacarin, das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano, Carla Adriana Bruna, Carla Adriana

5 Casaca, Ester Gomez Gonçalves Siena e Luciana Viçoso de Oliveira. A reunião teve como pauta os

6 seguintes tópicos:

1. Ata do dia 11/09/2019

2. Resolução;

3. Exames Similares 100% e 70%

4. Oficio 348 que solicita o pedido de dedetização e limpeza de caixa d 'agua;

5. SEI n° 43.008424/2019-34 - doação de cadeiras para a maternidade;

6. Ofício n° 345/2019/SUP- resposta do Ofício n° 64/2019-CA-Apresentação Atuário;

7. Ofício n° 357/2019-SUP-resposta do oficio 63/CA sobre porte anestésico em exames 

colonoscopia e endoscopia;

8. SEI n° 43.003339/2019-80- Compra direta revista BRASINDICE;

9. SEI N° 43.002641/2019-11- Compra direta revista SIMPRO;

17 PROCESSOS DE RECURSO

1. Requerimento n° 436/2019 solicita material para cirurgia de tireoide;

2. Requerimento n°471/2019 solicita revisão do indeferimento do exame de doopler colorido de vasos 

cervicais;

3. Requerimento n°580 solicita reembolso de materiais usados em cirurgia de gastroplastia;

4. Requerimento n°543 Solicita reembolso de material usado em cirurgia bariátrica.

23 A reunião teve início uma servidora e seu esposo solicitando autorização para participar da reunião a fim de

24 questionar a mudança da maneira de cobrança, colocando que a maneira que está sendo cobrado está tendo

25 que pedir reembolso. O servidor questiona se tem como saber se a guia foi ou não paga, a conselheira Ester

26 coloca que isso tem um setor que verifica se as guias foram ou não pagas. O servidor coloca que tem

27 conhecimento de laboratório que lançou três vezes a mesma guia e foi cobrada do servidor. A conselheira

28 Carla coloca que a ideia de aparecer o valor da coparticipação é para que o servidor tenha o controle dos

29 gastos. A conselheira Ester coloca que é necessário ser documentado os questionamentos. O esposo da

30 servidora questiona porque a guia tem que passar por auditoria ser gerada antes da autorização do médico

31 auditor. A conselheira Carla explica como funciona a liberação das guias médicas que passam por

32 auditoria. O Casal foi orientado pelas conselheiras e retiram-se. Em seguida com a presença da gerente de

33 Contas e Saúde e o Diretor Administrativo e Financeiro, foi discutido a resolução a partir da página 36

34 servidora Zilá leu item por item da tabela, sendo que ficou para se discutir novamente o item
35 Nefrelitotripsia Extracomórea e a parte de odontologia ficou tudo com 180 dias de carência.
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2. PSICÒ106IA, fonoaudiologia e NUTRIÇÃO

VALOR/TABELA à partir de 
______ 01/04/2019______

PROCEDIMENTO faPrimeira Avaliação 70% valor da consulta médica
Sessão 50% do valor da primeira avaliação

Q'^anto aos valores das sessões e consultas serão discutidos num próximo momento.



A Gerente de Contas e Saúde Srta. Zilá coloca que vai levar um tempo para fazer as alterações, Ficou 

decidido que a nova resolução entrará em vigor a partir de primeiro de janeiro de 2020. Para isso será 

terminado até final de novembro para ser informado aos servidores às alterações da Resolução. Em seguida 

foi discutido 0 oficio 348 que solicita o pedido de dedetização e limpeza de caixa d ‘agua. Aprovado 

conforme o solicitado, contrato será por 12 meses prorrogável por mais 12 meses. Em seguida foi discutido

diretas das revistas BRASINDICE e
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0 SEI de doação das cadeiras para a maternidade e as compras 
SIMPRO sendo autorizado e assinado diretamente no SEI. O conselho encaminhou o oficio 64 para a

43

44
CAAPSML, superintendentesuperintendência questionando o atuário ter só que apresentar para a 

respondeu que o contrato diz que o atuário irá apresentar para o corpo técnico mas que não vê problemas
45

46
presentes outros órgãos presentes. Resposta do oficio 63 sobre porte anestésico 

colonoscopia e endoscopia, ficou decidido que será feito o despacho solicitando o encaminhamento para as
requerimentos de recurso; Processo 436/2019

em exames como47 em estar

48
clinicas que estão solicitando o porte anestésico. Quanto 
solicita material para cirurgia de tireoide, este processo já veio até nós e voltou com as respostas após

aos49

50
analise as conselheiras decidiram reembolsar o valor da nota fiscal. Processo 471/2019 solicita revisão do51
indeferimento do exame de doopler colorido de vasos cervicais, sendo mantido o indeferido. Processo 

580/2019 solicita reembolso de materiais usados em cirurgia de gastroplastia. Aprovado até o valor do 

processo licitatório vigente. Processo 543/2019 solieita reembolso de material usado em cirurgia bariátrica, 

aprovado até o valor do processo licitatório vigente. Em seguida foi lida a ata do dia 11 de setembro, que 

foi feitas as devidas correções que será impressa na próxima reunião. O próximo assunto foi sobre uma 

guia que houve um equivoco e que a contribuinte veio para fazer a correção e observou que a 

coparticipação estava sendo coberto 100 por cento da guia. Indo contrário a resolução. Hoje está sendo 

cobrado 100 por cento. Não está sendo cumprido a resolução. Hoje o que está acontecendo é que está sendo 

pago 100 por cento das guias que o certo seria 70 por cento no segundo exame. A conselheira Ester coloca 

que será feito um documento e encaminhado para a corregedoria. A conselheira Ester coloca que devemos 

questionar se é do conhecimento da CAAPSML que este problema está acontecendo. Na próxima reunião 

será discutido novamente este assunto, Ester coloca que devemos questionar como será feito para cobrar o 

prejuízo. Na próxima reunião será feito o levantamento dos documentos que o conselho tem em relação aos 

problemas existentes e fazer o dossiê. A próxima reunião foi agendada para o dia 25 de setembro de 2019

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

às 8h30 horas. Encerrada a reunião. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião.66
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